



あじさいだより



輪島市立鶴巣小学校
学校だより 第6号
令和2年9月25日

爽やかな季節～読書のすすめ～

9月12日、「みんなで協力して最後までがんばろう」のスローガンのもと、令和2年度の運動会が行われました。一生懸命で、生き生きとしていて、楽しそうで・・・まさに、子どもたちが輝いていた一日でした。「力を出し切ったときに、また新たな力が生まれる」ご家族の温かい応援に支えられながら頑張った運動会は、きっと子どもたちの自信となり、今後の学校生活への意欲につながると思います。

早くも10月、秋を迎える季節となりました。秋と言えば、“○○の秋”と言われるように、過ごしやすい気候から、日々の生活のさまざまな活動の充実が話題にのびります。

子どもたちには、是非、「読書の秋」に親しんでほしいと思います。テレビやゲーム、インターネットの普及などで読書ばなれが加速し、読書は嫌い、面倒くさいという子どもたちの声も聞かれます。しかし、読書には様々な効果があることは、周知のとおりです。

ロシアの小説家チューホフが、「書物の新しいページを1ページ、1ページ読むごとに、私はより豊かに、より強く、より高くなっていく」という言葉を残しています。一冊の本との出会いが、人を成長させ、人生を変えるきっかけになることもあります。

本校では、毎日10分間の朝読書、ボランティアの方による読み聞かせ、毎月23日と30日の家族読書など、子どもたちと本との出会いを大切にしています。ご家庭でも、是非、秋の夜長を、お子さんと一緒に「読書」に親しんでみませんか。



校長 滝井 篤子

10月の行事予定

1	木	交通指導(若田さん) 挨拶運動(放送委員会) 巡回就学相談	19	月	就学時検診・入学説明会(13:45～15:30)
5	月	全校音楽(13:30～14:25) 能登半島を走りぬけよう(～22日・長休み)	20	火	避難訓練 太鼓練習②5・6年生
7	水	全校集会 5・6年発表(5限) クラブ(6限)	22	木	職員会議 全校シャトルラン(4限)
8	木	さつまいも掘り(3・4限 全校児童)	23	金	読み聞かせ 集金案内 家族読書・ノーメディアデー
12	月	1・2年研究授業(5限) 全校児童5限後下校	27	火	大屋小学校合同マラソン大会(5・6年生 9:30～11:20) 太鼓練習③5・6年生
13	火	太鼓練習①5・6年生(13:50～15:20)	28	水	委員会(6限)
14	水	5限(13:05～13:50) ※全校児童5限後下校	29	木	緑の少年団ブロック交流会(5・6年生 10:00～12:30 門前總持寺祖院裏山)
15	木	交通指導(吉村さん) 挨拶運動(保健委員会) 学校関係者評価委員会(18:00) PTA役員会(19:00)	30	金	交通指導(溝口さん) 挨拶運動(図書委員会) 家族読書・ノーメディアデー

<11月の主な行事予定>

4日(水) 学校公開・学習発表会(2・3限)・教育講演会(4限)

PTA親子クリーン作戦・資源物回収(8月29日)

保護者の皆様、子どもたちのおかげで、運動場や校舎周辺が、きれいに整備されました。暑い中での作業、本当にありがとうございました。地域の皆様には、前日より、空き缶やペットボトルをお持ちいただき、感謝申し上げます。



宿泊体験学習(9月3・4日)・・・5・6年生(能登少年自然の家)

三井小・河原田小と三校合同宿泊体験学習がありました。コロナ感染予防と熱中症対策で、制約の多い中での体験学習ではありましたが、子どもたちにとっては、初めて経験することも多く、きっと心に残る2日間になったことと思います。



バス遠足(9月3日)・・・1~4年生

スクールバスに乗って、キリコ会館、漆芸美術館、ふるさと体験実習館など、輪島市内をいろいろ見学したり、体験したりして来ました。ふるさと体験実習館では、わたふじ染めに挑戦しました。朝市を歩き、おうちの人へのお土産も買いました。普段できないような体験ができて、心に残る思い出がたくさんできました。



鶴巣小学校運動会(9月12日)

紅白に分かれての熱戦が繰り広げられました。最後の全校リレー「つなげ!勝利のバトン」で勝負が決まるとあって、子どもたちは必死で走り、仲間にバトンをつなぎ、力いっぱい応援していました。子どもたちから、たくさんの笑顔とパワーをもらうことができた一日となりました。PTA種目では、保護者の方々も子どもたちに負けないくらい、熱い戦いでした。PTA種目の準備をしてくださった役員の方々、参加してくださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。参観していただいた保護者並びにご家族の皆様も、本当にありがとうございました。



稲刈り(9月16日)・・・3・4年生

3・4年生5人が、河井小学校の4年生と合同で、稲刈り体験を行いました。ほとんどの児童が初めての体験でしたが、暑い中、黙々と作業をしている5人の子どもたちの姿に感心しました。お世話くださった地域の方々、ありがとうございました。

